

Ajournement

étrangers depuis dix ans ne sont pas exagérés si on les compare aux 50 milliards de dollars d'investissements et aux quelque 60 milliards de dollars de liquidités qu'ils ont produits.

L'élimination de la politique de canadianisation a permis aux entreprises canadiennes et étrangères de rationaliser leurs activités et d'accroître leur compétitivité. Cela

contribuera à renforcer l'industrie, à attirer les investisseurs et à assurer la prospérité à tous les Canadiens.

Le président suppléant (M. DeBlois): Comme il est 22 h 20, conformément au paragraphe 24(1) du Règlement, la Chambre s'ajourne jusqu'à 10 heures demain.

(La séance est levée à 22 h 22.)